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Выделив на освещение деятельности муниципальной власти более 100 тысяч гривень,
депутаты Горловки волнуются, планирует ли освещать городской голова что-либо, кроме
собственной деятельности.      
  Депутаты городского совета неоднократно обращались в СМИ, чтобы информировать
горловчан о проделанной работе, однако в большинстве случаев им приходилось
оплачивать публикации из собственного кармана.   
  Бывали и другие примеры. Так, сегодня депутат Юрий Жук открыто рассказал о том,
что озвученный месяц назад отчет временной депутатской комиссии по ТБО в
коммунальной газете "Вечерняя Горловка" не просто не был опубликован, как
официальный отчет, а еще и представлен в виде диалога головы временной комиссии и
заместителя городского головы.   
  "Здесь присутствуют практически все члены временной комиссии, которых в статье,
точнее во второй ее части, господин Исаков обвиняет во лжи, в том, что отношение
депутатов - предвзятое, что часть информации - неправдивая. Прошу вас сейчас открыть
программу по обращению с ТБО, которая практически один в один дублирует наш отчет.
Евгений Викторович, меня, как человека, возмущают такие действия. Я - за работу, я хочу
работать, я что-то делаю в этом городе, но безнаказанно такие вот вещи не должны
происходить" , - отметил Юрий Викторович.  
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